6月1日(日)ザベリオファミリーピクニック(親子遠足)

IN リステル猪苗代







創立80周年を祝い、ザベリオファミリーピクニック (親子遠足) で、園児・保護者・ 卒園児・教職員含め、約300名がリステル猪苗代に集い、記念撮影をしました。 すてきな思い出になりましたね!

猪苗代ハーブ園では素敵な景色や花々を見たり、ハーブ園の園長先生「ぶたのモモちゃん」やモルモット、ウサギ、カメ等、小動物とも触れ合うことができました。堀江園長先生はモモちゃん園長先生と何やら対談したらしいですよ!挨拶代わりにブラッシングをしてあげたんですって!?



堀江園長「モモちゃん園長先生お疲れ様です」 モモちゃん園長先生「お互いに!」



子ども達「ももちゃん園長先生! 寝てるのがお仕事ですか?」





ピカピカの太陽をプレゼントしてくださった神様に感謝し、お家の方と一日楽しい時間 を過ごすことができました。



クラスごとの写真撮影「みんないますかー!ではといまーす!」



赤いポピーの前で「はいポーズ!」



「おかあさんこっち!こっち!」



アスレチック遊びに山登り、身体をいっぱい使って遊びました。